



Le club avait choisi l'épreuve de Sartrouville comme cross de préparation pour les prochains championnats. Chez les vétérans, **José Carrat**, à peine remis du stress de l'organisation de la corrida, termine le premier du club en 32'45.

L'équipe féminine, avec 10 engagées, montre qu'il faudra compter avec elle cet hiver, avec notamment la 3ème place en V1 de

Mireille Mull Jochem

et la première participation de

Myriam

et

Sabrina Akdim

sous nos couleurs. Enfin,

Yoan Morange

finit 32ème en senior en 30'04 dans une course très relevée.

[Les photos](#)